

Le 7. septembre 2017 à 11h54

Six Fours Tennis Journées portes ouvertes au CSMT

Le tennis club municipal CSMT La Coudoulière vous propose 2 journées portes ouvertes supplémentaires pour vous permettre de vous renseigner et de vous inscrire pour cette nouvelle saison 2017/2018.



C'est la rentrée au Tennis CSMT la Coudoulière! Face au beau succès de la première journée portes ouvertes, le tennis club municipal CSMT La Coudoulière vous propose 2 journées portes ouvertes supplémentaires pour vous permettre de vous renseigner et de vous inscrire pour cette nouvelle saison 2017/2018:

Samedi 09 septembre de 10h à 12h et de 15h à 18h

Mercredi 13 septembre de 10h à 12h et de 15h à 18h

Du mini-tennis au centre d'entraînement pour les joueurs de haut niveau et espoirs, le CSMT La Coudoulière développe sous la direction de Daniel Silman et Sylvain Cals une politique sportive et de formation dynamique qui met particulièrement l'accent sur la qualité de l'enseignement.

L'école de tennis est ouverte les mercredis et samedi aux jeunes de 5 à 18 ans. L'enseignement est assuré par des professeurs expérimentés et diplômés qui accueillent, chaque heure un maximum de 6 enfants par court. La répartition des enfants dans les groupes tient compte du niveau tennistique et de l'âge de l'enfant.

En 2017, ce ne sont pas moins de 140 enfants qui chaque mercredi et samedi de l'année scolaire foulent les courts de notre club. C'est la plus grande école de tennis sur Six fours, La Seyne et Sanary (source FFT).

Des stages sont également proposés durant les vacances scolaires (renseignements auprès des professeurs).

Une permanence sera assurée pour les inscriptions Adultes les vendredis 15, 22, 29 septembre de 17h00 à 19h00 et les samedis 9, 16, 23, 30 septembre de 10h à 13h.

Myrto Konstantarakos, le 07 septembre 2017